

**ACTA SESION ORDINARIA N° 145/2016  
DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CUREPTO**

En Curepto, a 05 días del mes de diciembre 2016, siendo las 11:35 horas, en la Sala de reuniones de la Ilustre Municipalidad de Curepto, en nombre de Dios, se da inicio a la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de Curepto, bajo la Presidencia del Alcalde Titular Don RENE ALEJANDRO CONCHA GONZALEZ; contándose con la asistencia de los Concejales SRES.: FRANCISCO NUÑEZ RAMIREZ; JUAN EDUARDO VALDES ALDUNATE; SRA. DORYS SEPULVEDA CONTRERAS; SRES.: JUAN PABLO RETAMAL GUTIERREZ; MARIO ARMANDO GOMEZ AGUILA y SERGIO DEL CARMEN MORALES CARREÑO.

Actúa en calidad de Secretario y Ministro de fe del Concejo, el Secretario Municipal Sr. LUIS E. NAVARRO REYES.

**DESARROLLO DE LA SESION**

**1.- APROBACIÓN ACTA ANTERIOR.**

Considerando que el Acta de Sesión Ordinaria N° 144, de fecha 01 de diciembre, fue enviada a los Concejales, el Presidente consulta si existe alguna objeción, no habiéndola se da por aprobada por el Concejo.

**2.- CORRESPONDENCIA**

**RECIBIDA**

- Ord. N° 08 de Encargada de Áreas Verdes, en el que informa caducidad de contrato "Concesión Mano de Obra par la Mantención, Creación y Renovación de Áreas Verdes Parques y Jardines de Curepto y Gualleco", además del término de contrato de la persona que realiza la mantención en áreas verdes en Huaquén.

Toman conocimiento del documento todos los Ediles.

- Carta de Palerma Ramírez Hernández, en que solicita autorización para instalar puesto provisorio de venta de fruta en propiedad municipal.

El Presidente detalla el contenido del documento, proponiendo autorizar a esta vecina apara instalar el referido puesto de ventas, debiendo asumir todas las exigencias que impone para el efecto la Ordenanza Municipal.

La propuesta del Presidente es aprobada unánimemente por el Concejo

**Acuerdo N° 1, Sesión Ordinaria N° 143 del 05.12.2016.-**

Previo al desarrollo de los temas de la convocatoria, toma la palabra el Concejel Sr. Valdes Aldunate, para referirse al Oficio N° 31 del Departamento de Control Interno y lo informado por el Alcalde Subrogante en la Sesión anterior, respecto al dictamen N° 40.981/ 2009 de la Contraloría General de la República en orden a que no se establecería que no se pueden hacer reuniones de Concejo ordinarias en días sucesivos.



El tema expuesto se debate en detalle, indicando el Concejal Sr. Núñez Ramírez que fue un error el haber suspendido la sesión del viernes 2 de diciembre pues deben acatar la ley y no el Dictamen.

Concejal Sr. Gómez Aguila expone, que se debe calcular la proporcionalidad por cada uno de los Concejales en este mes de diciembre.

Se concluye en remitir una consulta a Contraloría, buscando precisar el pago que corresponde a los Concejales que terminan su mandato y que asistieron a dos sesiones en el mes de diciembre.

### **3.- INTERVENCION SR. PRESIDENTE:**

Inicia su intervención el Presidente, señalando que en esta última reunión ordinaria del actual Concejo Municipal, quiere hacer entrega a cada uno de los Ediles, de un galvano recordatorio de trabajo al servicio de la comuna como autoridades municipales. Se procede en consecuencia a la entrega de galvano a todos los Ediles por parte del Alcalde.

### **4.- INTERVENCION SRES. CONCEJALES**

#### **Intervención Concejal Sr. Sergio Morales Carreño.**

Inicia su intervención el Concejal Sr. Morales Carreño, agradeciendo el haber compartido cuatro años, pues si todos participaron en el Concejo es por el gran amor a la comuna. Luego agradece Dios por haberle permitido esta nueva experiencia que le hizo crecer mucho como persona, teniendo una nueva visión de lo que es la comuna, el servicio público y el estar con la gente. Desear a cada uno de los Concejales lo mejor, esperando encontrarse en una nueva oportunidad. Agradece a Don Luis Navarro, Secretario Municipal, con quien tuvo la oportunidad de compartir en múltiples ocasiones, quien debe continuar acompañando al Concejo y finalmente al Alcalde desear todo el éxito del mundo en esta gestión, recordando que lo más importante que el color político es servir y el crecimiento de Curepto. Finalmente, agradece a todos los funcionarios y funcionarias de esta Municipalidad, pues sintió el cariño el respeto y la consideración, quedando de manifiesto que son muy buenos funcionarios.

Solicita para concluir enviar una carta a todos los funcionarios que trabajaron en la teletón, por su compromiso más allá de las funciones propias del cargo.

#### **Intervención Concejal Sr. Mario Gómez Aguila.**

Inicia su intervención el Concejal Sr. Gómez Aguila, indicando que cuando llegó al Concejo, lo hizo con deseos de progreso para la comuna, con el tiempo se va compenetrando con el desarrollo municipal, con el tiempo le toma más cariño y sigue trabajando no sólo por la gente, sino con los funcionarios municipales a quienes quiere agradecerles pues cada vez que pido información se le hizo llegar, lo que le servía para poder trabajar como Concejal. También le desea al Alcalde y al futuro Concejo, éxito y ojala que la prosperidad de este Municipio y Comuna siga adelante, además de felicitar por que este Municipio ha sido uno de los más limpios y transparentes, pues nunca han tenido nada grave como otros, solo algunos detalles.



Por otra parte agrade el haber trabajado con este Concejo, por los momentos gratos de trabajo y compromiso de todos por el desarrollo de la comuna, recordándole al Alcalde el compromiso de reponer los pastelones de la calle Pedro A. González frente al Hospital.

#### **Intervención Concejal Sr. Francisco Núñez Ramírez**

Inicia su intervención el Concejal Sr. Núñez Ramírez, recogiendo las palabras de sus colegas que le antecedieron, señala que son doce años que han estado junto con Don Mario, Sra. Dorys y Don Juan, trabajando en cosas sociales y de la comuna, darle las gracias a los funcionarios y pedirles que cada día se coloquen más la camiseta por la comuna, que sean eficientes en el cargo para la gente. Comenta que llegan al cargo por un color político pero luego trabajan por la gente, dando las gracias a quienes confiaron en su persona para desempeñarse en este cargo precisando que seguirá trabajando por la comuna desde otras funciones. Finalmente, desea éxito al Alcalde y nuevo Concejo, para que la comuna siga creciendo y no en cosa pequeñas sino en grandes proyectos, pues es un pueblo que está envejeciendo día a día. También agradecer a los Concejales Morales y Retamal por haber trabajado estos cuatro años y presentar iniciativas en beneficio de la comunidad. Concluye agradeciendo al Secretario pues durante las subrogancia de la Alcaldía lo ha hecho de muy buena forma y espera que siga siendo igual, desando lo mejor a cada Departamento Municipal.

#### **Intervención Concejal Sra. Dorys Sepúlveda Contreras.**

Inicia su intervención la Concejal Sra. Sepúlveda Contreras, agradeciendo la entrega del galvano por los doce años de labor como Concejal, indicando que se agradece también a la gente de la comuna de Curepto que creyó en su persona para desempeñarse en este cargo, eligiéndola con una alta votación. Agradece también a sus hijos y esposo, por el cariño, la paciencia y haberle dado el tiempo para desempeñarse como Concejal. Se va muy contenta de haber contribuido al desarrollo de la Comuna, y esta actividad es una ruleta en que a veces se gana y a veces se pierde, por lo que se retira con dignidad, honradez y sin descalificaciones, pues cuando va a una candidatura debe brillar por lo que ha hecho. Se va contenta pues pudo hacer muchas cosas por mucha gente, agradeciendo a los funcionarios municipales, pues le facilitaron las herramientas para cumplir con su trabajo. Señalar que esta vida es corta, que estará en la vereda de en frente y quién sabe si la vida le da la oportunidad de trabajar juntos, pues sin duda seguirá trabajando por la gente, pues en su casa no se puede quedar. Finalmente, desea a todos una feliz navidad y año nuevo junto a su familia, pues siempre están en las buenas y en las malas, agradeciendo al Secretario por el apoyo, al Alcalde que siga adelante tratando de materializar los proyectos que se han planteado especialmente el badén del estero que une las calles Avda. Palacios con Abate Molina, y la instalación de una cubierta de recortán en el estadio.

#### **Intervención Concejal Sr. Juan Eduardo Valdes Aldunate**

Inicia su intervención el Concejal Sr. Valdes Aldunate, comentando que a partir de una conversación con un colega meditó respecto a la gestión del municipio hace 26 años, fecha del bicentenario de la comuna, en la que le tocó la suerte de ser el Alcalde, oportunidad en que se repartieron diplomas a personajes destacados habiéndose quedado con varios en blanco, por lo que hubiese querido entregar un diploma a cada uno de los colegas que se retiran en este momento. Precisa que hace 32 años llegó a este Municipio, época en que Curepto era una



Aldea, sobre todo la parte rural en que había incluso muchas chozas, hoy da gusto recorrer las distintas localidades, casas nuevas, autos, por modestas que sean dos o tres pantallas de televisión por casa, lo que da cuenta de un enorme progreso, por todo lo anterior se felicita de haber podido participar de este progreso, pudiendo aclarar que nunca mezcló la política con el trabajo municipal, pues para su persona cuando terminaba el proceso electoral también se acababan los colores políticos. Agradece a todos los Alcaldes con quienes pudo trabajar, a todos los funcionarios municipales especialmente a quienes trabajan hace 26 años, quienes lo hacían con la camiseta puesta fuera de horarios sin horas extras ni retribuciones económicas siendo un equipo muy afiatado, por lo que agradece a todos.

Finalmente entrega a cada uno de los Concejales una copia de un banderín del bicentenario y auto - adhesivos que se confeccionaron en la época

### **Intervención Concejel Sr. Juan Pablo Retamal.**

Inicia su intervención el Concejel Sr. Retamal Gutiérrez, agradeciendo a Dios pues haber sido Concejel fue una experiencia muy linda para su persona, Curepto fue parte de su vida pues se fue muy chico, nació en Curepto y se fue a la edad de 4 años pero siempre estuvo en su historia el ser cureptano. Cuando vuelve en el año 2004 sintió que su cercanía fue algo mágico, siendo coronado por la dicha de haber podido desempeñarse como autoridad comunal, de compartir en el Concejo y desempeñarse en este órgano ya sea para bien o para mal. Agradece a todos por la paciencia que le tuvieron y pide disculpas si en algún momento ofendió o hizo algo inapropiado, aprendió mucho de cada uno y se va muy satisfecho pues considera la experiencia maravillosa. Desea la mejor de las suertes al Alcalde y si en algún momento requiere de su apoyo, que cuente con él, pues todos quieren lo mejor para Curepto. Para el nuevo Concejo no es una tarea fácil, pues se debe armonizar los aspectos personales y de familia con el desempeño de la función pública debiendo sacrificar en ocasiones los aspectos personales. Agradece a los funcionarios municipales por su excelente disposición para apoyar su labor como Concejel. Finalmente precisa que fue un privilegio haberse desempeñado como Concejel de la Comuna, pues considera que pasa a ser historia de Curepto, lo que queda refrendado en el galvano que recibió y que podrá exhibir a sus descendientes con un legítimo orgullo.

Finalmente retoma la palabra el Presidente del Concejo, agradeciendo el aporte de cada uno de los Concejales y cada persona sabe y debe auto evaluar cual fue el aporte real que realizó al desarrollo comunal, lo que también será verificado por la historia.

Sin existir más temas que tratar, se levanta la sesión a las 12:15 horas.-

LNR/maa.-



CONCEJO MUNICIPAL  
SECRETARÍA  
**LUIS E. NAVARRO REYES**  
SECRETARIO MUNICIPAL  
SECRETARIO CONCEJO  
CUREPTO

**APRUEBA AUTORIZAR LA VENTA DE  
FRUTAS EN PROPIEDAD MUNICIPAL.- /**

**ACUERDO N° 01/145**

**CUREPTO, 05 DE DICIEMBRE DE 2016.-**

Comunico a Ud., que el Concejo Municipal de Curepto, constituido conforme a la Ley N° 18.695 de 1988, según consta en el Acta de Instalación del Concejo Municipal de fecha 06.12.2012; en Sesión Ordinaria N° 145/16 de fecha 05.12.16, adoptó el siguiente acuerdo:

\* Autorizar a la Sra. Palerma Ramírez Hernández, para instalar puesto provisorio de venta de fruta en propiedad municipal, debiendo asumir todas las exigencias que impone para el efecto la Ordenanza Municipal.

Lo que transcribo a Uds., para su conocimiento.-

**CONCEJO MUNICIPAL CUREPTO**



**LUIS E. NAVARRO REYES**  
**SECRETARIO MUNICIPAL**  
**SECRETARIO CONCEJO**

- DEPTO. CONTROL
- DEPTO. SECPLAC
- ARCHIVO CONCEJO